

Va Morena contra influyentismo en la designación de aspirantes

ANDREA BECERRIL

En la elección de los candidatos de Morena a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y a las ocho gubernaturas que estarán en juego el próximo año, cada consejero estatal elegirá a los cuatro mejor seleccionados, dos hombres y dos mujeres, que son los que irán luego a la encuesta de la que saldrá quién habrá de contender bajo las siglas del partido guinda y sus aliados.

Además de que se verificará que en los registros “no se dé ninguna situación de influyentismo, amiguismo y nepotismo”, con base en lo establecido en los estatutos partidistas.

Así lo acordó la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, al resolver algunas “aclaraciones” en torno a las convocatorias a los procesos internos por los que se elegirá a los llamados coordinadores de defensa de la Cuarta Transformación en Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, que se emitieron el pasado día 18 de este mes.

En la base tercera de la convocatoria se señaló que los consejeros en cada estado recibirán la lista de aspirantes inscritos que les remitirá esa Comisión Nacional de elecciones, a fin de que “se pronuncien por cuatro perfiles, de los cuales al menos dos sean mujeres”.

Lo que no se modificó de la convocatoria es que la comisión “podrá, en todo momento, determinar la inclusión de perfiles en las encuestas según lo señalado en el estatuto”.

“Nunca me subí”

Manuela Obrador, prima del presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo ayer que no se bajaba de sus aspiraciones por la gubernatura de Chiapas porque no se había subido.

En su conferencia del viernes, el mandatario dijo que su prima no debería participar en la elección porque eso se prestaría a nepotismo.

Durante una asamblea en Tapachula, Manuela Obrador afirmó

que no la baja nadie. “Yo no me bajo porque nunca me subí, y cuando yo me subo a algo y digo voy en esto, a mí no me baja nadie”, arengó ante cientos de simpatizantes.

La diputada federal añadió que la decisión de sus aspiraciones políticas tienen que ser democráticas, consultando a los ciudadanos.

Con información de Édgar H. Clemente/Especial para *La Jornada*

